



»Willkommen im Raiffeisen-Club Tirol« hieß es kürzlich für Helga Erhart in der Raiffeisenkasse Kolsaß-Terfens. Die gebürtige Weerbergerin und nunmehr in Terfens verheiratete Helga (Mädchenname Knapp) ist in den letzten Jahren zu einer der erfolgreichsten Behindertensportlerinnen im Bereich des alpinen Skilaufs avanciert. So holte sie beispielsweise in Albertville »Gold« im Slalom und »Bronze« im Super-G. Auch in der abgelaufenen Saison konnte sie wieder zahlreiche Erfolge feiern. Jetzt trat sie dem Raiffeisen-Club Tirol bei, weil sie nach eigener Aussage »die optimale Betreuung in der Bank und in der Freizeit« sehr schätzt. Links im Bild die erfolgreiche Behindertensportlerin, rechts Peter Tautscher, Filialleiter in Terfens, bei der Übergabe der Raiffeisen-Clubkarte. Helga Erhart startet in der Klasse der OS-amputierten Rennläuferinnen. Foto: Raiffeisen-Club Tirol